

Don Cristóbal López Sánchez.—Arico.—Cerceda.
Doña Dolores Anrigueti Aguilar.—Exc. voluntario.—Alcalá del Valle.
Don José R. Muruais Morado.—Tapia de Casariego.—Puente Nuevo (Lugo).
Don Feliciano Bueno Gallego.—Exc. voluntario.—Peal de Be-cerro.
Don José Farré Escué.—Exc. voluntario.—Salt.
Don Agustín Egea Jiménez.—Exc. voluntario.—Castril.
Don José Albaladejo Bernicoia.—Exc. voluntario.—Almoradí.
Don Angel Aparcero Jiménez.—Espiel.—Bornos.
Don José María Gómez Caballero.—Nueva Carteya.—Doña Mencía.

Y declarar desiertas por falta de solicitantes con derecho las Secretarías de los Juzgados de Paz de San Saturnino, Pola de Gordón, Mesía, Mazarrón, Baños de la Encina, Blanca, Cee, Cospito, Curtis, Pudreig, San Pedro del Pinatar, Cañete de las Torres, Nogueira de Ramuín, Puerto Lumbreras, Agüimes, Gor. Fortuna, Moraña, Villanueva de la Fuente, Barbate de Franco, Ondárroa, Llanera, Cedeira, Almogía, Guitiriz, Puebla de Caramiñal, Algarinejo, Barruelo de Santullán, Villanueva de Arosa, Valga, Malpica de Bergantiños, Torelló, Jimena de la Frontera y Belalcázar.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 25 de junio de 1964.—El Director general, Vicente González.

Sr. Subdirector general de la Justicia Municipal.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se dispone que don Francisco Sánchez Fernández, Médico Forense del Juzgado de Instrucción número 6 de Sevilla, pase trasladado a la Forensia del número 1 de la misma capital.

Accediendo a lo solicitado por el interesado, y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 23 del Reglamento Orgánico del Cuerpo Nacional de Médicos Forenses de 8 de junio de 1956,

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer que don Francisco Sánchez Fernández, Médico Forense de categoría primera, con ascenso, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 6 de Sevilla, pase trasladado con igual categoría a la Forensia del Juzgado de Instrucción número 1 de la misma capital, vacante por defunción de don Joaquín Zapata Quirós.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 30 de junio de 1964.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección tercera de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se nombra Administrador de la Prisión Preventiva de Cartagena a don Luis Garrido Guzmán.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar Administrador de la Prisión Preventiva de Cartagena a don Luis Garrido Guzmán, Jefe de Administración civil de tercera clase del Cuerpo Especial de Prisiones y actual Jefe de Servicios de la Prisión Provincial de Huesca.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 23 de junio de 1964.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se nombra Administrador de la Prisión Preventiva de Vigo a don Javier J. Cabezudo Hernández.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar Administrador de la Prisión Preventiva de Vigo a don Javier J. Cabezudo Hernández, Jefe de Administración civil de tercera clase del Cuerpo Especial de Prisiones y actual Jefe de Servicios de la Colonia Penitenciaria del Dueso.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 25 de junio de 1964.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se nombra Director de la Colonia Penitenciaria de Nancrales de la Oca a don José Mateo Pérez Sánchez.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar Director de la Colonia Penitenciaria de Nancrales de la Oca a don José Mateo Pérez Sánchez, Jefe de Administración Civil de segunda clase del Cuerpo Especial de Prisiones y actual Administrador del mismo Establecimiento.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 25 de junio de 1964.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se nombra Administrador de la Colonia Penitenciaria de Nancrales de la Oca a don Gabino Castilla Redondo.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar Administrador de la Colonia Penitenciaria de Nancrales de la Oca a don Gabino Castilla Redondo, Jefe de Administración civil de segunda clase del Cuerpo Especial de Prisiones y actual Jefe de Servicios del Reformatorio de Adultos de Ocaña.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 25 de junio de 1964.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se nombra Director de la Prisión Provincial de Soria a don Angel Rodríguez Santamaría.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar Director de la Prisión Provincial de Soria a don Angel Rodríguez Santamaría, Jefe de Administración civil de segunda clase del Cuerpo Especial de Prisiones y actual Administrador de la Prisión Provincial de Badajoz.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 25 de junio de 1964.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 24 de julio de 1964 por la que se nombra Jefe Superior de Policía de Madrid a don Eulogio Salmerón Mora.

Excmo. Sr.: Haciendo uso de las facultades conferidas en los artículos cuarto y séptimo del Decreto de 31 de octubre de 1958,

Este Ministerio ha tenido a bien designar para el cargo de Jefe Superior de Policía de Madrid a don Eulogio Salmerón Mora.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. E. muchos años.
Madrid, 24 de julio de 1964.

ALONSO VEGA

Excmo. Sr. Director general de Seguridad.

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se hace público el nombramiento a Jefe Superior de Administración civil de este Departamento de doña Elvira Malaguilla Sánchez-Arribas.

Por Orden del señor Ministro de este Departamento, de fecha de hoy, de conformidad con el artículo 14, apartado 5, del texto refundido de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado, y en vacante producida por cumplir la edad reglamentaria don Ricardo Ventura Brun, ha sido nombrada doña Elvira Malaguilla Sánchez-Arribas Jefe Superior de Administración civil del Cuerpo Técnico Administrativo de este Minis-

terio, con antigüedad de 13 de los corrientes, continuando en el mismo destino en este Departamento.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 18 de mayo de 1964.—El Subsecretario, Luis Rodríguez Miguel.

Sr. Jefe de la Sección Central y de Personal de este Ministerio.

RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se aprueba con carácter definitivo la relación de opositores propuesta por el Tribunal calificador para ingreso en el Escalafón del Cuerpo de Directores de Bandas de Música Civiles.

Publicadas por Resolución de 15 de enero del año actual («Boletín Oficial del Estado» de 1 de febrero) las relaciones de opositores aprobados en las oposiciones que para ingreso en el Cuerpo Nacional de Directores de Bandas de Música Civiles se convocaron en 17 de abril de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de mayo), y verificada la presentación de los documentos que exige el artículo 14 del Reglamento de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957 dentro del plazo de treinta días señalado,

Esta Dirección General, en observancia del número 18 de las normas de la convocatoria, declara ingresados en el Cuerpo Nacional expresado y en las categorías que se indican a los señores mencionados en la citada Resolución de 15 de enero, los cuales quedan incorporados al Escalafón del Cuerpo con efectividad de 1 de marzo de 1964.

Madrid, 13 de junio de 1964.—El Director general, José Luis Moris.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Sanidad de Zamora por la que se convoca concurso-oposición para cubrir una plaza de Ordenanza-Desinfector en el Instituto Provincial de Sanidad.

Autorizada por la Dirección General de Sanidad, en 24 de junio último.

Esta Jefatura convoca concurso-oposición para cubrir una plaza de Ordenanza-Desinfector en el Instituto Provincial de Sanidad, con el haber anual de 8.000 pesetas más 4.000 pesetas anuales de plus de carestía de vida, dos mensualidades extraordinarias y demás remuneraciones legales.

Bases y programa: Los establecidos en el anuncio publicado en el «Boletín Oficial de la Provincia de Zamora» de 17 de julio de 1964.

Instancias al Jefe provincial de Sanidad durante treinta días hábiles desde la publicación del presente anuncio.

Zamora, 17 de julio de 1964.—El Jefe provincial de Sanidad, Tomás García Corselas.—4.213-A.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 10 de junio de 1964 por la que se une a las oposiciones a la cátedra de «Cristalografía, Mineralogía y Mineralotecnía» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia la de la Universidad de Valladolid.

Ilmo. Sr.: Anunciada a oposición por Orden de 8 de abril del corriente año («Boletín Oficial del Estado» del 30) la cátedra de «Cristalografía, Mineralogía y Mineralotecnía» (para desempeñar «Geología») en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia.

Este Ministerio ha resuelto:

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 22 de junio de 1964 por la que se eleva a definitivo el nombramiento del Catedrático numerario de la Escuela Técnica de Peritos Agrícolas de Madrid, efectuado a favor de don Santiago Cibrián Rodríguez.

Ilmo. Sr.: Visto el informe favorable del Director de la Escuela Técnica de Peritos Agrícolas de Madrid, en el que se propone se eleve a definitivo el nombramiento de don Santiago Cibrián Rodríguez, Catedrático numerario de dicho Centro;

Teniendo en cuenta que el interesado tomó posesión el día 15 de junio de 1963, habiendo finalizado por ello el año de provisionalidad exigido por el artículo primero del Decreto de 9 de febrero de 1961, y que se han cumplido las normas contenidas en el referido Decreto y en la Orden de 25 de mayo de 1961.

Este Ministerio ha resuelto elevar a definitivo el nombramiento de Catedrático numerario del Grupo VI. «Motores», de la Escuela Técnica de Peritos Agrícolas de Madrid, efectuado el día 14 de junio de 1963 a favor de don Santiago Cibrián Rodríguez, ingresando en el Escalafón de Catedráticos Numerarios de Escuelas Técnicas de Grado Medio con la antigüedad de 15 de junio de 1963.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años

Madrid, 22 de junio de 1964.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

OPOSICIONES Y CONCURSOS

1.º Unir a las citadas oposiciones la cátedra de la misma denominación de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid, que igualmente será para desempeñar la de «Geología»

2.º Abrir un plazo de treinta días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para que pueda ser solicitada la cátedra de la Universidad de Valladolid por los aspirantes que lo deseen, en la forma establecida en el anuncio-convocatoria, que fué publicado en el indicado «Boletín Oficial del Estado» de 30 de abril último.

3.º Los aspirantes que hubiesen solicitado tomar parte, en forma reglamentaria, en las oposiciones anunciadas para la cátedra citada de la Universidad de Murcia no habrán de presentar nueva solicitud por considerárseles como aspirantes a las dos cátedras de referencia

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 10 de junio de 1964.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 10 de junio de 1964 por la que se nombra el Tribunal de oposiciones a las cátedras de «Prehistoria e Historia de España en las Edades Antigua y Media» y de Historia general de España (Antigua y Media)» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Santiago y Valladolid.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos de 7 de septiembre de 1951, 11 de enero de 1952, 27 de septiembre de 1962, Orden de 2 de abril de 1952 y demás disposiciones complementarias.

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar las oposiciones anunciadas para la provisión en propiedad de las cátedras de «Prehistoria e Historia de España en las Edades Antigua y Media» y de Historia general de España (Antigua y Media)» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Santiago y Valladolid, convocadas por Orden de 21 de septiembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 31 de octubre), que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excmo. Sr. D. Juan de Contreras y López de Ayala.

Vocales de designación automática: Don José María Lacarra y de Miguel, don Juan de Mata Carriazo Arroquia y don Angel